

2016年(平成28年)11月30日(水)

祝町小(八幡)で公開授業

必修化予定 プログラミング教育

2020年度に全国の小学校で必修化予定の「プログラミング教育」に関する公開授業が、八幡東区の祝町小(澤野孝雄校長、101人)であった。今走る方向などをプログラミングした2輪車を走らせる子供たち



走る方向などをプログラミングした2輪車を走らせる子供たち

2020年度に全国の小学校で必修化予定の「プログラミング教育」に関する公開授業が、八幡東区の祝町小(澤野孝雄校長、101人)であった。今走る方向などをプログラミングした2輪車を走らせる子供たち

走る方向などをプログラミングした2輪車を走らせる子供たち

2020年度に全国の小学校で必修化予定の「プログラミング教育」に関する公開授業が、八幡東区の祝町小(澤野孝雄校長、101人)であった。今走る方向などをプログラミングした2輪車を走らせる子供たち

ボットクラブの活動の一環で、9月中旬から準備してきた。子供たちは先生役の学生からモーター付きの2輪車の走行距離や方向を使ったレースに挑んだ。

プログラミング教育では、コンピューターの制御技術を学びつつ、論理的な思考を身に着けることが期待されている。祝町小は今年度、必修化に先駆けボットクラブや総合的な学習の時間で導入した。九工大は中尾基・工芸研究院教授を中心とした。九工大は中尾基・工芸研究院教授を中心とした。九工大は中尾基・工芸研究院教授を中心とした。

6年生の武田采佳さん(12)は「大学生のお

かげで結構うまく走らせることができた。も

つと勉強したい」と笑顔で話した。中尾教授は「小学生に教えること

とで、学生も他人に分かりやすく伝える力が養える」と語った。

【奥田伸一】